

## A lo largo de 14 años, se han registrado 24 fallecimientos de reclusos a causa de incendios en instituciones penitenciarias uruguayas

Principal



Publicada el: 26/09/24	Visitas: 100
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 92	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/a-lo-largo-de-14-anos-se-han-registrado-24-fallecimiento-s-de-reclusos-a-causa-de-incendios-en-instituciones-penitenciarias-uruguayas\\_3599.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/a-lo-largo-de-14-anos-se-han-registrado-24-fallecimiento-s-de-reclusos-a-causa-de-incendios-en-instituciones-penitenciarias-uruguayas_3599.php)

**A LO LARGO DE 14 AÑOS, SE HAN REGISTRADO 24 FALLECIMIENTOS DE RECLUSOS A CAUSA DE INCENDIOS EN INSTITUCIONES PENITENCIARIAS URUGUAYAS**

*Principal*

*A lo largo de 14 años, se han registrado 24 fallecimientos de reclusos a causa de incendios en instituciones penitenciarias uruguayas*

**Tragedia en el ex Comcar: Seis vidas perdidas en un incendio, un triste suceso que llega tras la reciente condena judicial al Ministerio del Interior para reducir el hacinamiento en el penal.**

## **Tragedia en el Ex Comcar: Seis Reclusos Fallecen en Incendio**

El reciente incendio en el módulo 4 del ex Comcar ha dejado un saldo trágico de seis reclusos fallecidos. Este incidente se produce en un contexto alarmante, donde otros episodios similares han marcado la historia reciente de las cárceles uruguayas.

### **Incidentes Previos**

El antecedente más cercano a esta tragedia ocurrió a comienzos de setiembre, cuando una pelea en la celda 7 del módulo 10 del ex Comcar culminó en un incendio que resultó en la internación de cinco presos. Previo a eso, el 28 de diciembre de 2023, un incendio intencional en una celda del mismo módulo dejó también un trágico saldo de seis muertes. Aquella jornada, varios reclusos que se habían escapado de otra celda atacaron a sus compañeros mientras estos jugaban a las cartas. Utilizando una bombilla con líquido inflamable, encendieron fuego dentro de la celda, causando la muerte instantánea de dos de ellos y el fallecimiento de otros cuatro días después.

### **Responsabilidad Penal**

Las autoridades han tomado acciones contra los responsables de estos homicidios, quien fueron imputados por sus actos. Esto refleja un intento de abordar la inaceptable violencia dentro de los centros penitenciarios.

### **Incendio en Rocha**

No es la primera vez que un incendio en una cárcel provoca pérdidas humanas. En julio de 2010, un siniestro en la cárcel de Rocha dejó un saldo de doce reclusos muertos. En aquella ocasión, una frazada cayó sobre un ladrillo conectado a la corriente eléctrica, iniciando un fuego en una celda que albergaba a 20 presos. Como consecuencia de ese trágico evento, el Ministerio del Interior prohibió la colocación de ranchadas, utilizadas como método de separación dentro de los establecimientos.

### **Contexto Actual**

El incendio mortal reciente en el módulo 4 del ex Comcar se desencadena en un momento crítico, pocos días después de que la Justicia condenara al Ministerio del Interior a tomar medidas para reducir el hacinamiento en esa

cárcel, lo que resalta la urgencia de reformar las condiciones de vida de los reclusos. Las autoridades y la sociedad deben reflexionar sobre la grave situación en los centros penitenciarios y buscar soluciones efectivas que prevengan futuras tragedias.

Fuente: Subrayado

## Imágenes

**A LO LARGO DE 14 AÑOS, SE HAN REGISTRADO 24 FALLECIMIENTOS DE RECLUSOS A CAUSA DE INCENDIOS EN INSTITUCIONES PENITENCIARIAS URUGUAYAS**

*de 14 años se han registrado 24 fallecimientos de reclusos a causa de incendios en instituciones penitenciarias*

## Tags

*aquella, reciente, autoridades, interior, reclusos, hacinamiento, contexto, incendio, reducir, tragedia, ministerio, centros*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Aumento del 3,9% en la población carcelaria en 2023: casi 15.000 uruguayos bajo custodia*
- 4.0 \*** *Perú declara estado de emergencia en tres regiones amazónicas ante la amenaza de incendios forestales*
- 4.6 \*** *Brasil activa su flota aérea para hacer frente a los devastadores incendios forestales en el sureste, con 40 localidades en estado de máxima alerta*
- 3.9 \*** *Tragedia en la cárcel de Santiago Vázquez: seis reclusos pierden la vida en un devastador incendio*

**4.5 \*** *Se abre una investigación por un incendio intencional en la cárcel de Santiago Vázquez que dejó un trágico saldo de seis reclusos fallecidos*

**3.5 \*** *Inumet advierte sobre la presencia de una misteriosa "pluma de humo" que se ha detectado en nuestra región y en todo el país*

**3.7 \*** *Tremendo incendio arrasa 3.877 hectáreas de bosque en Ecuador y deja tres personas heridas*

**4.4 \*** *Cinco reclusos con quemaduras graves tras un violento enfrentamiento que provocó un incendio en el ex Comcar*

**4.1 \*** *Tragedia en el antiguo Comcar: seis internos pierden la vida en un devastador incendio dentro de su celda*

**4.1 \*** *Sequía sin precedentes azota Brasil, llevando a sus ciudades a enfrentar niveles de humedad que recuerdan a los del desierto*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024